

東町内会ニュース

平成30年1月6日
昆沙門台東町内会
広報総務部

里山の整備を行ないました

1月5日里山の整備作業を町内会役員で実施しました。遊歩道に枯葉がたくさん落ちており、歩行時の滑り防止・階段の一部の木が朽ちること及び動物が掘り起こすことを防ぐために枯葉を取り除きました。また、里山の陽射しを邪魔する立ち木及び水路へ落ち葉を多く落とす立ち木を探し、除伐整備するための準備をおこないました。



これからも毎月第1、2、4金曜日9時にフラワーホール前に集まって里山整備を行なってまいりますので多くの方に参加いただきますようお願い致します。

治山ダム下の水路の妨害について

上記作業中に、「山の手通り」上の治山ダム下の水路に流水を防ぐように「石、木を積み上げ」反対側に渡ることができるようにされていました。たくさんの水が出ると水路から溢れ出ます。

治山ダム下の水路は、水が溢れ出ない高さで作られています。水路を塞ぐ障害物を置かないようにしましょう。また、見かけたら撤去するようお願い致します。

私たちのまちが再び悲しい災害に合わないよう皆さんで気を付けましょう。



撤去前



撤去後